



《校訓》 ④みずから進んで ⑤ともに考え ⑥やりぬく生徒

三刀屋中学校だより

令和6年9月

TEL 45-2421

文責 上代

※本校のホームページ随時更新中！ぜひご覧ください！<http://shimane-school.net/unnan/mitoya-chu/>

部活動報告会・2学期始業式

8月28日（水）から、三刀屋中学校の2学期が始まりました。大掃除の後は、体育館に集まり、夏季休業中の部活動の大会等の報告会が行われました。各部部長からは、大会結果の報告にあわせ、1・2年生の新チームへ向けてのメッセージ等が送られました。報告会終了後には、2学期の始業式・各学年の集会等が執り行われ、2学期がスタートしました。



少年の主張 雲南市大会

9月3日（火）に吉田中学校において、「少年の主張雲南市大会」が開催されました。市内各中学校から選出された学校代表

がそれぞれの主張を堂々と述べていました。

本校からは、2年2組の岩橋愛采さんが昨年度に引き続き2年連続の学校代表として出場

しました。演題は、「あなたと私の間にあるもの」で、さまざまな体験を通して、相手の思いを大切にしたいかわりへの気づきについて述べました。審査の結果、「優秀賞」の一席に選ばれ、県大会への出場権を得ました。



ボランティア活動参加

三刀屋中学校では、生徒の地域への愛着を深め、将来雲南市を内外から支える人を育成するため、ボランティア活動や地域貢献活動を推奨しています。地域の大人と関わることで、地域のよさや課題に気づいてほしいと思っています。今年も多くの生徒が各所の活動に参加しました。



体育祭

9月7日（土）に令和6年度三刀屋中学校体育祭が開催されました。生徒たちは、この日に向けて、体育祭スローガン「青春謳歌～魅せろ三中魂！～」のもと、準備や練習を重ねてきました。近年暑さも厳しくなり、昨年度より午前中の半日開催としています。それでも当日は快晴で気温も上がりましたが、3種目毎に水分補給の休憩をとるなどして対応しました。競技は盛り上がり、最後は各組の工夫を凝らした息の合った応援合戦で幕を閉じました。



各種大会・イベント

【全日本吹奏楽コンクール中国大会】

日時 8月25日(日)
会場 島根県民会館
結果 小編成の部 **金賞**



石飛伽恋さん(吹奏楽部部長)

本番では会場の圧迫感があったものの、全員がいつも通りベストな演奏をすることができました。プログラム1番という今までになかった順番でしたが、先生に言われていた“1番で1番をとる”ことを実現させました。15人全員で金賞をつかみとることができて本当によかったです。

狩野愛さん(吹奏楽部副部長)

三刀屋中学校吹奏楽部のモットーは“ベストな演奏とはいつも通りの演奏である”です。このことが一番発揮された日でした。緊張感の中、平常心を保ち、いつも頑張っていること、いつも通りの強弱、いつも通りの音色を響かせることができました。

後藤優陽さん(サクソ奏者)

みんなで作った音楽が最高の賞になってとてもうれしいです。

【全日本少年軟式野球大会雲南支部予選】

日時 8月24日(土)、25日(日)
会場 頓原町民野球場
結果 1回戦 三刀屋中 12 - 11 大東中
2回戦 三刀屋中 11 - 2 加茂・吉田・掛合中
決勝戦 三刀屋中 1 - 2 木次中



奥井玲央さん(野球部部長)

新チームでの初めての大会でしたが、チームが一丸となって、1回戦、2回戦と勝ち進むことができました。決勝戦では、惜しくも負けてしまいましたが、今回の大会を通して、あきらめない気持ちが大切だと思いました。

【UIN カップ中学校女子バレーボール大会】

日 時 8月24日(土)
会 場 三刀屋中学校体育館
結 果 予選リーグ(2位)
三刀屋中 25 - 10 横田中
三刀屋中 25 - 13 頓原中
三刀屋中 13 - 25 木次中
決勝トーナメント(3位)
三刀屋中 14 - 25 加茂中



星野杏珠さん(バレーボール部部長)

はじめての大会で3位になれてうれしかったです。みんながサーブで点を取ることができてよかったです。声が小さいと負けることがわかったので、練習から声を出していきたいです。次はもっと上の順位を目指してがんばりたいです。

【JWC バasketボール大会中部地区予選】

日 時 9月1日(日)
会 場 斐川第一体育館
結 果 1回戦 三刀屋 38 - 83 斐川西



福留直弥さん(バスケットボール部部長)

僕たちにとって初めての公式戦でした。練習でやってきたプレーなどが出せた場面はあったけれど、相手の攻撃になかなか対応することができなくて、大差をつけられてしまいました。これからは、個人プレーだけでなく、チームプレーを中心に攻められるようなチームを目指していきたいです。

☆ 9月12日、島根県更生保護女性連盟(飯石地区)様より、図書カードをご寄贈いただきました。学校図書館の充実に大切に使用させていただきます。たいへんありがとうございました。